

Exige Secretario General de la ONU cese de ataques contra civiles



Naciones Unidas, 18 ago (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, demandó el cese de los ataques contra personas inocentes en escenarios de conflicto.

Durante un evento por el Día Mundial de la Asistencia Humanitaria, la cual se celebra cada 19 de agosto, lamentó Guterres que la población civil sea objeto de acciones violentas, como resultado del desprecio de las leyes humanitarias internacionales y los derechos humanos.

El máximo responsable del órgano mundial manifestó que cada vez es más difícil de implementar la protección de civiles en zonas de guerra, donde tampoco se respeta la bandera de Naciones Unidas como un símbolo de imparcialidad.

Por su parte, altos funcionarios y órganos de las Naciones Unidas continuaron con los mensajes desde la organización en repudio al ataque terrorista responsable la víspera de 13 muertos y un centenar de heridos en Barcelona, España.

A la condena realizada por el secretario general de la ONU, António Guterres, siguió la del Consejo de Seguridad, cuya presidencia la ejerce este mes Egipto.

El órgano de 15 miembros también transmitió mediante un comunicado sus condolencias y solidaridad al pueblo y al gobierno españoles, y reafirmó que el terrorismo en todas sus formas y manifestaciones representa una de las más serias amenazas a la paz internacional.

De acuerdo con el Consejo, el atentado en Las Ramblas de Barcelona, donde una camioneta atropelló a decenas de personas, ratifica la urgencia de fortalecer la lucha global contra el flagelo.

Por su parte, el alto representante de la Alianza de las Civilizaciones, Nassir Abdulaziz Al-Nasser, calificó el ataque reivindicado por el Estado Islámico de brutal y rechazó que sus víctimas fueran personas inocentes.

Una vez más somos obligados a presenciar una acción odiosa de gente que no respeta el valor sagrado de la vida humana, advirtió en una declaración.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138745-exige-secretario-general-de-la-onu-cese-de-ataques-contr-civiles>



Radio Habana Cuba